



## Neuer HomeMatic-Heizkörperthermostat wird mit Launch der QIVICON Smart Home-Plattform verfügbar

Neuer HomeMatic-Heizkörperthermostat wird mit Launch der QIVICON Smart Home-Plattform verfügbar  
Mit effizienter Heizungssteuerung von eQ-3 bis zu 30 % Energie sparen  
Leer, 06. September 2013 - Mit dem neuen HomeMatic-Heizkörperthermostat erschließen sich QIVICON-Partner die Killerapplikation im Smart Home: Mit 73 % machen die Heizkosten heutzutage bei Privathaushalten den größten Anteil an den Energiekosten aus. Funk-Heizkörperthermostate erhöhen nicht nur den Komfort, sondern stellen die Energiesparmaßnahme dar, die sich am schnellsten bezahlt macht. Zeitgleich zum QIVICON-Launch auf der IFA ist der neue HomeMatic-Heizkörperthermostat verfügbar und bereits in die QIVICON Smart Home-Plattform integriert. Diese Lösung wird den Besuchern vom 06. bis 11. September auf der IFA in Berlin am Stand der Deutschen Telekom in Halle 6.2/101 präsentiert.  
Dank ausgefeilter Technik regelt der neue, elektronische Heizkörperthermostat von eQ-3 präzise die gewünschte Temperatur und sorgt durch individuell programmierbare Wochenprogramme für eine deutliche Komfortsteigerung. Über verschiedene Apps kann das Gerät auch von unterwegs gesteuert werden. Selbst bei Ausfall der Internetverbindung läuft die Regelung mit Hilfe des eingestellten Wochenprogramms autark weiter. Darüber hinaus lässt sich der Heizkörperthermostat auch jederzeit, wie ein normaler Thermostat, manuell bedienen. Die Montage erfolgt unkompliziert durch Austausch des alten Thermostats gegen den HomeMatic-Heizkörperthermostat ohne Eingriff in den Heizwasserkreislauf. Mit Hilfe der im Lieferumfang enthaltenen Adapter ist er kompatibel mit den gängigsten deutschen Heizkörperventilen. Das robuste, modern designte Gerät amortisiert sich typischerweise bereits nach etwa zwei Heizperioden.  
Mit HomeMatic heizt QIVICON effizient  
Durch die Verwendung unterschiedlicher Apps und Anwendungen der Partnerunternehmen wird der neue HomeMatic-Heizkörperthermostat auf der QIVICON Smart Home-Plattform eingebunden. Unabhängige Software-Hersteller liefern hierbei die entsprechenden Applikationen zur Steuerung über Smartphone, Tablet oder PC. Mit dem Thermostat lässt sich die Raumtemperatur ganz einfach an die individuellen Bedürfnisse der Bewohner anpassen. So wird z.B. der morgendliche Aufenthalt im Badezimmer komfortabler, da es zuvor bereits auf eine angenehme "Wohlfühltemperatur" aufgeheizt wurde. Zudem lässt sich die Heizungsregelung mit anderen QIVICON-Steuerungsmöglichkeiten bzw. -applikationen koppeln, um Energieersparnis und Komfort weiter zu erhöhen. In einem Raum können gleich mehrere Heizkörperthermostate als Gruppe zusammenarbeiten: Regelt der Nutzer die Leistung eines Thermostaten per Applikation oder manuell herunter, so gilt diese Änderung auch für alle anderen. Wird das Fenster geöffnet, reduziert der HomeMatic-Heizkörperthermostat die Raumtemperatur. Der HomeMatic-Fensterkontakt ermöglicht weitere Energieeinsparungen: Sobald das Fenster wieder geschlossen wird, teilt er dies dem Heizkörperthermostat innerhalb einer Sekunde mit, woraufhin dieser sich wieder auf die gewünschte Raumtemperatur hochregelt.  
Launch auf der IFA  
Während der vom 06. bis 11. September in Berlin stattfindenden Internationalen Funkausstellung (IFA), der Messe für Consumer Electronics und Home Appliances, stellt die Telekom zusammen mit den Partnern die QIVICON Smart Home-Plattform vor. Interessierte können sich am Stand 101 in Halle 6.2 über die Produkte informieren und mit den Experten ins Gespräch kommen.  
Hochauflösendes Bildmaterial kann unter [elv@sprenkel-pr.com](mailto:elv@sprenkel-pr.com) angefordert werden.  
Über QIVICON:  
QIVICON ist eine von der Deutschen Telekom initiierte Allianz führender Industrieunternehmen in Deutschland mit dem Ziel, das Thema Smart Home voranzutreiben und herstellerübergreifende Lösungen für Kunden zu entwickeln. Gemeinsam mit den Partnern EnBW, eQ-3, Miele und Samsung entwickelt die Telekom eine Plattform, die Themenfelder wie Energieeffizienz, Sicherheit und Komfort für Menschen jeden Alters für zu Hause abdeckt. Darüber hinaus wird eine stetig wachsende Anzahl weiterer Partnerunternehmen die QIVICON-Plattform für ihre Smart Home-Angebote nutzen. Weitere Informationen: [www.qivicon.com](http://www.qivicon.com).  
Kurzportrait:  
Die ELV-/eQ-3-Gruppe mit weltweit über 1.000 Mitarbeitern zählt seit mehr als 30 Jahren zu den Innovations- und Technologieführern in den Bereichen Hausautomation und Consumer Electronic in Europa. Seit ihrer Gründung im Jahr 1978 hat sich ELV als richtungweisendes Elektronikversandhaus auf dem deutschen Markt etabliert und bietet mehr als 10.000 Produkte online sowie per Katalog mit einer Auflage von über 500.000 Exemplaren an. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt die eQ-3 als Hersteller von Home Control- und Energiemanagement-System-Lösungen über das industrieweit breitesten Angebotsportfolio. Die Marke "HomeMatic" umfasst dabei Lösungen von Heizungsthermostaten, Lichtsteuerung und Sicherheitstechnik über Türschlossantriebe, Fenster-Aktoren, Fernbedienungen, Gateways sowie Hauszentralen bis hin zu Softwareprodukten von Partnern. Die Produktentwicklung erfolgt ausschließlich in der Zentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Südchina, das gemäß der Qualitätsnorm ISO 9001:2000 sowie der internationalen Umweltmanagementnorm ISO 14001 zertifiziert ist. Die Produktion wird zudem regelmäßigen Werksinspektions-Audits für Zertifizierungen von VDE, Vds, TÜV Rheinland LGA sowie UL unterzogen. Weitere Informationen: [www.elv.de](http://www.elv.de) - [www.eQ-3.de](http://www.eQ-3.de)

### Pressekontakt

eQ-3 AG

26789 Leer

### Firmenkontakt

eQ-3 AG

26789 Leer

Die ELV-/eQ-3-Gruppe mit weltweit über 1.000 Mitarbeitern zählt seit mehr als 30 Jahren zu den Innovations- und Technologieführern in den Bereichen Hausautomation und Consumer Electronic in Europa. Seit ihrer Gründung im Jahr 1978 hat sich ELV als richtungweisendes Elektronikversandhaus auf dem deutschen Markt etabliert und bietet mehr als 10.000 Produkte online sowie per Katalog mit einer Auflage von über 500.000 Exemplaren an. Mit mehr als 200 Produkttypen verfügt die eQ-3 als Hersteller von Home Control- und Energiemanagement-System-Lösungen über das industrieweit breitesten Angebotsportfolio. Die Marke HomeMatic umfasst dabei Lösungen von Heizungsthermostaten, Lichtsteuerung und Sicherheitstechnik über Türschlossantriebe, Fenster-Aktoren, Fernbedienungen, Gateways sowie Hauszentralen bis hin zu Softwareprodukten von Partnern. Die Produktentwicklung erfolgt ausschließlich in der Zentrale in Leer. Produziert wird im eigenen Werk in Südchina, das gemäß der Qualitätsnorm ISO 9001:

2000 sowie der internationalen Umweltmanagementnorm ISO 14001 zertifiziert ist. Die Produktion wird zudem regelmäßigen Werksinspektions-Audits für Zertifizierungen von VDE, VdS, TÜV Rheinland LGA sowie UL unterzogen. Weitere Informationen: [www.elv.de](http://www.elv.de) ? [www.eQ-3.de](http://www.eQ-3.de).